

EL PUEBLO

AÑO VI Número suelto, 5 céntimos Alicante: Jueves 27 de Febrero de 1908 Redacción y Administración, Rafael Terol, 3 Núm. 1.288

El Manifiesto Solidario

Por fin y después de praconado superiormente por los voveros de Solidaridad catalana, ha nacido a la luz pública y con cuatro días de anticipación, el manifiesto dirigido al pueblo de Alicante y su provincia con motivo del mita de Solidaridad que se verificará en Alicante el día 1.º del próximo mes de Marzo.

Sentimos muy de veras el no poder entrar á nuestros lectores del día, hora y nombre de los personajes que han de dedicar todas sus fuerzas y energías á caatar hi anos de elabrar el libro lo amancebamiento solidario.

Esto debe reservárselo la empresa ó comisión organizadora, para con oportunaidad anunciarlo por cartelas y programas.

Como compensación á esta falta que en nosotros no está el poder subsanar regularmente el juicio crítico que nos ha merecido el trascendente documento.

Dado el grado de intelectualidad de que gozan los solidarios de la nunca bastante bien ponderada y popular urbe catalana, á cuyos privilegiados cerebros ha sido encomendada, por sus colegas de Alicante, la redacción del manifiesto, esperábamos con impaciencia conocerlo porque nos lo figurábamos como una obra acatada de literatura filosófica política, extremadamente sensacional.

Pero con franqueza, á nosotros nos ha parecido que para esos viajes á Barcelona no debía de haber gastado alforjas niugun jurisperito.

Elementos de sobre (o cinco periodistas) contiene el lujoso recinto solidario, todos ellos de vasta y variada instrucción y de conocimientos superiores para las ciencias y las artes, que no dnda nos hubieran salido airoso; en tan fácil desempeño.

Porque al fin y á la postre, el manifiesto resulta anticuado é inocente, recordando á la Solidaridad como se hace en cualquier programa para la venta de específicos que todo lo curan.

Contiene una invocación al pueblo, con el fin de atraerlo hacia Solidaridad Catalana, valiéndose para ello del gastado y feo vicio de desmenujar hechos pasados.

Relata la causa inicial de Solidaridad alicantina (úica en en casa), por ser local y no regional; apunta á la ligera los intereses y necesidades de los pueblos de la provincia; examina como Dios le da á entender la causa primordial del no cumplimiento de los proyectos que para la vida y prosperidad de los pueblos existen archivados; nos considera de pasada y á lo Salmerón, faltos de vida, política, social y sin cultura.

Adoptando el sistema «Manegilda» mete á todos en el saco de las responsabilidades.

A los que nos han representado en todos tiempos en las cortes y en los municipios, sin excepción de ninguna clase, califica de serviles y esclavos del amo que impuso la candidatura.

Acaba el documento señalando como remedio infalible á todas nuestras desdichas, la formación de la Solidaridad alicantina.

Un caos sistema catalán, en el cual pueden estar á sus anchas los neos con los republicanos, los integristas con los federales, los monárquicos, los que no son chichani limoná, con los dinásticos tibios y los mestizos.

Valiente pisto para hacernos creer en la regeneración de la patria.

El pueblo alicantino de cuyos cuatro costados brotan de continuo auras de libertad, sabe de donde proceden sus amarguras y en que estriban sus miserias y desgracias.

No seis vosotros sofistas Solidarios los llamados á restañar las heridas abiertas en el corazón de España.

Es inverosímil las promesas de fé utópicas de los elementos todos que integran Solidaridad.

Rechazamos como remedio para nuestras dolencias el bálsamo raciocionario.

El camino trazado por Solidaridad conduce á la negación del derecho popular

y al aiquilamiento sobre todo de los partidos que estorban á la monarquía.

Palmo á palmo se disputa hoy en el Congreso por el elemento literal de la nación española, el terreno que pretende ganar el ultramontano Maura protector de toda clase de congregaciones religiosas, con la ayuda del verbo de la Solidaridad Catalana señor Cambó, para la aprobación del nuevo proyecto de Administración que no significa más que una puñalada á traisión al sufragio universal.

El triunfo del voto corporativo que defienden vuestros aliados señores Solidarios alicantinos, es el triunfo de la plutocracia clerical y la muerte de la democracia revolucionaria.

Y para antes de terminar y recordando aquellas sesiones memorables de nuestro municipio en que una vigorosa y sobresaliente minoría republicana libraba formidables batallas en favor de los intereses del pueblo de Alicante, protestamos que en el manifiesto que acabamos de conocer, al hacer responsables del abandono de nuestra patria chica á todos los que han llevado nuestra representación á la casa del pueblo, no se haya exceptuado á aquellos ciudadanos que se esfuerzan con su deber, sin ser siervos ni esclavos de nadie porque su honrosa investidura les debieron á la cohesión de los partidos republicanos alicantinos.

P. D.—En la estampación de firmas al pie del manifiesto se ha demostrado tan poca escrupulosidad por cuanto ahora resulta que un caracterizado político cuyo nombre y apellidos aparecen en el mencionado documento, no sabe nada de Solidaridad ni á nadie autorizó para semejante cosa.

¡¡Qué honor para la familia Solidaria alicantina!!

BAILES DE "MÁSCARAS,"

¡Oh amantísimas devotas del voluptuoso Terpsicore! Esta es la ocasión propicia, estos son los momentos deseados por las erupciones volcánicas de vuestros corazones. Suspiritos, frases de cariño, todo, todo esto y algo más vais á buscar en esos bailes de máscaras como esperanza consoladora á los puros y virginales sentimientos de vuestras almas.

El que no vive, el que no duerme, por no dejarme dormir, soy yo. Tres vecinitas del segundo piso de mi casa, hijas de mi humorística amiga doña Ursula y del bonachón de don Clemente, no me dejan un momento de reposo desde que va' esto de los bailes de máscaras. Guadalupe, la mayor, quiere valerse del dizfruz para cantarle las verdades en el baile á su desconsiderado y veleidoso amante; Pilar, la más pequeña, solo sueña estas noches en las palabras dulces y tiernas y en los brazos amorosos del candoroso Constantino, dependiente de un almacén de bacalao.

¡Y que días y que noches estoy pasando, cielo santo! Anoche, preparados los disfraces y en vísperas del baile, fué el ensayo general. Aun no había concluido de cenar, ya me estaba llamando doña Ursula por la galería. Subí, y ¡que cuadro Dios mío! el pacienciendo de don Clemente, disfrazado de ganadero y la obesa doña Ursula de Clonw, estaban para que les dieran un tiro; las niñas con el disfraz de Babé y de Chula, me pedían sin cesar que les enseñara á cambiar de voz y, ¡oh compromiso!, á cada una de ellas les colqué una almendra, debajo de la lengua, y á excepción de algún gallito que daban de vez en cuando, la voz de máscara salía perfectamente.

Y al baile nos vamos esta noche. ¿Que sucederá?, no lo sé. Yo solo pienso en las almendras de Guadalupe y Pilar por si no saben manejarlas y pu-

diera venir un atragantamiento, en cuyo caso, pesarian sobre mí todas las responsabilidades.

Don Clemente, que con su sombrero cordobés y su traje de ganadero, se parece á un decadente bailarín de salón cantante, á pesar de todos sus esfuerzos, no ha podido conseguir que su mujer desistiera de sus propósitos de asistir al baile.

Doña Ursula, que leyó ayer en la prensa de Madrid la aventura amorosa del Pacho turco como ella le llama, ha tomado desde entonces con más calor lo del baile de máscaras, por si se diera el caso de encontrarse con otro Pacho, para una de sus hijas. Y allá veremos como salimos. Yo por si acaso, pasaré por la Casa de Socorro para que acudan al primer aviso, en previsión de lo que pueda ocurrir.

Por que lo cierto es que, hasta que no termine el baile de Máscaras, son y serán mi pesadilla constante las almeniras de Guadalupe y Pilar.

ORDEP SAMOT.

SERVICIO ESPECIAL DE «EL PUEBLO»

Extranjero

POR TELÉGRAFO

Cambios

Sobre París: Francos á 15'15.
Sobre Londres: Libras á 29'00.

Exposición retrospectiva

Paris 26

En el Club feminista Liceo de Francia la duquesa de Uzès inaugura hoy la Exposición retrospectiva de obras de señora y artistas de los últimos dos siglos. La ilustrada pintora madame Besuard, acompañada de distinguidas societas, ha hecho los honores de los salones, detallando á los periodistas las dificultades que ha tenido que allanar para reunir por primera vez las raras producciones repartidas entre opulentos coleccionistas de París.

El producto de las entradas destina-se á beneficio de las mujeres artistas pobres. A la inauguración ha asistido el mundo intelectual y elegante de París.

Búlgaros y griegos

Atenas 26.

Las tropas han batido una partida búlgara en el Morio Repniza, resultando 21 muertos. Cerca Rastoria los búlgaros han asesinado á dos mujeres griegas.

Discusión de una ley

Berlín 26.

En la Cámara Prusiana empezará mañana la discusión del proyecto de ley de expropiación polonesa. La mayoría de los magnates y dignatarios del Ejército y exministros decláranse, contrarios á esta ley.

Contrabalanceo

Roma 26.

Las escuadras alemana y austriaca visitarán Nápoles, para contrabalancear el efecto de la visita de la escuadra rusa.

Siniestro marítimo

Laguna 26.

El vapor «Canuto Balues» ha varado durante una violenta tempestad. Se juzga difícil salvarlo. Se han ahogado dos marineros y veintisiete pasajeros.

A Fez

Berlín 26.

El embajador de los Estados Unidos ha recibido una carta de Carnegie, que dice que contribuye con 500.000 marcos á la fundación Roberto Koch. El embajador ha comunicado la noticia del donativo al emperador.

A los consumidores de gas

El vicepresidente de la Comisión de los gremios, de Madrid, ha dirigido las siguientes líneas á los periódicos madrileños y de provincias, á fin de que lleguen á conocimiento de los consumidores del fluido de gas.

«Las instrucciones reglamentarias para la verificación de contadores para gas y electricidad, aprobadas por real decreto de 7 de Octubre de 1904, obligan á las compañías ó fabricantes de alumbrado por gas al cambio de sus contadores en el plazo de dos años y á razón de 500 mensuales, á causa de haberse demostrado que la excesiva altura de los sifones perjudicaban los intereses de los consumidores de dicho fluido de un 15 á un 30 por 100 en más del fluido consumido.

Los reales órdenes de 3 de Marzo y 3 de Agosto de 1905 obligaban á las mismas compañías ó fabricantes del repetido fluido á adaptar á los contadores cejas hidráulicas de seguridad, para evitar el peligro que lleva consigo para la seguridad personal el no tener las cejas expresadas. Pero como las compañías de alumbrado de Madrid hacen lo que les viene en gana y hacen caso omiso de lo reglamentado y ordenado, es por lo que la compañía del gas, hasta la fecha, no ha efectuado el cambio de muchísimos contadores de los declarados ilegales, á pesar de haber expirado con exceso el plazo concedido, ocasionando con estos abusos grandes perjuicios en los intereses de los consumidores.

Respecto á la verificación de contadores, cuando las Compañías hacen una instalación nueva ó cambian un contador ya colocado, que aquél y éste son de la propiedad de las mismas, es obligación de colocar comprobado y verificado, sea que por estos conceptos puedan cobrar nada al abonado; pero si las Compañías obligan al abonado á pagar la comprobación ó verificación, pueda hacerse la reclamación por escrito ante los verificadores y el gobernador de la provincia.

Cuando un abonado solicite la verificación de un contador ya colocado en su domicilio, serán de su cuenta los honorarios de verificación, siempre que el contador no exceda marcando un adelanto de un 5 por 100 en los de electricidad; excediendo de estos tantos por cientos, los honorarios de los verificadores aun de cuenta de las Compañías suministradoras, y éstas están obligadas á reintegrar al abonado las cantidades cobradas de más por un adelanto de los contadores mayor del límite legal, desde que se colocó el contador ó desde que se haya efectuado la última verificación oficial.»

Lo que se fuma en España

La recaudación obtenida por el tabaco consumido en España durante el año de 1907 variando á la no despreciable cantidad de 203.043.682 pesetas.

La provincia menos fumadora ha sido la de Sorie, que únicamente ha consumido tabaco por valor de 931.919 pesetas. Alguna mayor cantidad han consumido Alava y Segovia, con 816.134 y 971.876 pesetas.

Passa de un millón el tabaco fumado por las provincias siguientes: Baleares, 1.067.079 pesetas; Guadalupe, 1.178.761; Teruel, 1.180.754; Avila, 1.305.348; Logroño, 1.388.373; Huesos, 1.389.562; Palencia, 1.408.461; Casnes, 1.399.639; Zamora, 1.656.677; Burgos, 1.864.676.

Albacete ha consumido por valor de 2.149.026 pesetas; León, 2.206.166; Navarra, 2.290.225; Orense, 2.329.682; Lérida, 2.403.619; Salamanca, 2.500.521; Castellón, 2.688.782; Valladolid, 2.724.488; y Guipuzcoa, 3.901.166.

El tabaco fumado por los santanderinos ascendió á 3.223.337 pesetas. Más de tres millones han fumado también: Toledo, 3.611.796; Pontevedra, 3.612.789; Cáceres, 3.656.103; Tarragona, 3.793.566; Cádiz, 3.874.526; Almería, 3.938.747 y Ciudad Real, 3.984.563.

Los zaragozanos han fumado por valor de pesetas 4.022.529. Los habitantes de la Coruña se han gastado en tabaco 4.631.453; los granadinos, 5.397.775; los de Huelva, 5.397.949; los alicantinos, 5.413.467, y los malagueños, 5.454.269 pesetas.

Los valencianos se han fumado pesetas 10.397.060; los sevillanos, 10.500.100, y los madrileños, 16.721.577.

El record del humo lo ha batido en 1907 Barcelona, cuyo consumo ha ascendido á 20.589.169 pesetas.

Los gastos de Administración han ascendido á 62.583.217 pesetas, quedando un producto líquido de 140.460.465 pesetas, del cual corresponden 7.023.021 á la Compañía Arrendataria y al Estado 133.437.444.

En 1906 el Estado percibió 132.437.425 pesetas, cifra que comparada con la anterior, supone en 1907 un aumento para el tesoro de un millón de pesetas.

LOS DRAMAS DEL MAR

Con inmenso júbilo rectificamos hoy la noticia que ayer, en sentido dubitativo dábamos consignación de los rumores que en el vecino pueblo del Campello, circulaban acerca del probable, casi seguro naufragio de algunas parejas de las que se dedican á la pesca del bou.

Por fortuna no hay que lamentar desgracias personales. Esta vez no hay víctimas entre los infelices y sufridos pescadores. Horas terribles de sufrimientos, inminentes peligros de perder la vida, si han corrido, pero al fin todo se han salvado.

Lo ocurrido, según el relato de un testigo presencial, es lo siguiente:

La lancha pescadora *La Pardalera*, de el Campello, se disponía á salir para Ibiza para la pesca del *sa dimal*, cuando divisaron á un joven que á nado se dirigía á la playa. Cuando casi extenuado por la fatiga tomó tierra, manifestó que se había arrojado al agua desde la embarcación en que iba con otros dos, ante el temor de que la barca zozobrare.

En el acto, el patrón de *La Pardalera*, José el *Sucarrat* y todos los marineros de la misma, algunos parientes de los que tal vez habían perecido en el mar, y algunos voluntarios, se hicieron á la mar, y á cinco millas próximamente divisaron una embarcación casi sumergida en la que se había izado una camisa blanca en el extremo de un ramo. Dentro, con el agua hasta el pecho, luchaban dos marineros, que en el acto fueron trasladados á *La Pardalera*, y conducidos al Campello.

Después, los mismos héroes salvadores hicieron seis viajes más, remolcando hasta la playa á otras embarcaciones en peligro.

El júbilo en el Campello fué inmenso, é infinita la gratitud por los valientes tripulantes de *La Pardalera*, que bien se han hecho acreedores á un señalado premio.

La riña de hoy

Un herido

Esta mañana á las seis, y como es costumbre diariamente, ha formado en el muelle la fila de obreros para escoger los capataces el personal necesario.

Encontrándose en la fila los obreros Eugenio García y Antonio Torregrosa empezaron á disputar acaloradamente, pasando de las palabras á las obras, y abalanzándose el Torregrosa sobre el García, propinándole varios golpes. Este último, al verse agredido, sacó una pequeña navaja con la que infirió varias heridas al Torregrosa.

A los pocos momentos de ocurrir el hecho, se presentó el Eugenio García en la Inspección municipal, manifestando que en el muelle había un herido y confesándose al mismo tiempo autor del hecho y quedando con este motivo detenido en aquella dependencia.

Tejidos

La Nueva Aduaneta

Pañería

INVIERNO 1907-908

Abundantes surtidos artículos última moda.—Abrigos.—Boas

Lloret, Martínez y C.^a

CONSTITUCIÓN, 7 Y 8

SAGASTA, 1

GALATRAVA, 2

Precio fijo

Inmediatamente una pareja de guardias municipales ha recogido al herido y lo ha trasladado a la Casa de Socorro apreciándole los médicos de guardia, las heridas siguientes:

Pequeña herida punzante en la región lumbar derecha.

Otra herida en la región dorsal de la mano derecha; estas dos son de poca extensión.

Y otra más grave en la cara palmar de la mano derecha.

El herido, después de curado pasó al hospital; es de estado casado, cuenta 25 años de edad y vive en la calle de San Miguel número 15.

El agresor, Engenio García, ha sido conducido desde el primer momento a presencia del señor Juez de instrucción, y, después de haber prestado de claración, ingresó en la cárcel.

¿Quo Vadis?

Habiendo salvado algunas dificultades que en un principio encontramos para publicar en nuestro periódico la grandiosa obra del gran escritor Enrique Sienkiewicz

¿QUO VADIS?

desde 1.º de Marzo, aparecerá en forma de folletín en nuestro periódico.

¿QUO VADIS?

es una sugestiva narración basada en hechos históricos durante el imperio de Nerón.

En la preciosa novela

¿QUO VADIS?

el maravilloso escritor polaco Enrique Sienkiewicz ha descrito con los vivos tonos de la verdad los hermosos amancebros del cristianismo y los martirios horribles de sus precusores.

¿QUO VADIS?

ha sido hasta la fecha el mayor éxito de librería, y últimamente ha acrecentado su interés en Alicante el estreno de la obra dramática puesta en escena hace pocos días en el teatro Principal.

La escampavía San Mateo

A la altura de Denia le sorprendió ayer el furioso temporal a la escampavía San Mateo que habiendo zafado de Cartagena dirigía al puerto de Valencia.

El impetuoso y ventoso reinante obligó a la embarcación a correr el temporal acaudalada prevenida a recoger la vela mayor navegando únicamente con la menor y arriándose a la costa.

Pero al llegar frente a Morira, arrojando el temporal, se vieron precisados los intrépidos marineros que la tripulaban a bregar la marea, siguiendo la navegación a palo seco.

Terribles fueron los momentos de angustia sufridos por los valientes y jóvenes marineros, que gracias a la serenidad y pericia del patrón de la escampavía (cuyo nombre sentimos no recordar en estos momentos) pudieron llegar de arribada a nuestro puerto, sanos y salvos, aunque con grandes averías sufridas por la embarcación.

No otros, que hemos tenido el gusto de hablar con el expuesto y valiente patrón de la escampavía, le oímos lamentarse con amargura de la indiferencia y poco caso de algunos va, ores que cruzaron cerca de ellos cuando mayor era su peligro, y a los que demandaban auxilio los tripulantes de la escampavía; uno de cuyos vapores llevaba en la chimenea unas iniciales entrelazadas.

Felicitemos a la valiente tripulación de la escampavía San Mateo y especialmente a su intrépido y experto patrón por su feliz arribada a nuestro puerto después de luchar heroicamente con las furias y peligros de tan deshecho temporal.

NOTICIAS

Ayer tarde visitaron los salones de la Asociación de la Prensa, el ilustre periodista, Presidente de la «Sociedad editorial de España», don Miguel M. y, y el Secretario del Consejo de administración de la misma Sociedad, doctor don Miguel Ferrero.

Los distinguidos visitantes hicieron grandes elogios de la iniciativa de los periodistas alicantinos, traducida eloquentemente en la elegante y ostentosa instalación que han logrado alcanzar.

Después de aceptar un modesto refresco y acompañados de gran número de socios, fueron al Orfeón, donde fueron cariñosamente recibidos por los señores Rico y Poveda.

En el tren de las ocho marcharon a Madrid los ilustres huéspedes, siendo despedidos en la estación por gran número de socios de la Asociación de la Prensa, Doctor Rico, maestro Poveda, señor García Soler y doctor Madrazo.

Poco más de las once de esta tarde han sonado varios disparos en la plaza de Balmes. Personados en el lugar de la ocurrencia, nos hemos enterado que el lezarillo deliego Micolet, tristemente conocido por sus hechos en otras ocasiones, ha disparado cuatro tiros, (por más que nada más hemos oído dos), contra un ojo que lleva una pata de palo y también se dedica a las rifas callejeras. Las consecuencias de los disparos no han sido tan lamentables como hubieran podido resultar, pues solo ha conseguido agujerear la americana del egredido.

La guardia municipal ha capturado al criminal mozalvete.

Esta mañana, en tren especial, han salido para sus destinos los reclutas del actual reemplazo.

La Puerta el Sol

FINAL DE TEMPORADA

Lanas, peñetes fantasía, mantones, refajos y géneros de punto a precios sin competencia.

Durante la tarde de ayer y la mañana de hoy, han entrado en esta capital por diferentes vías los viajeros siguientes:

Por la de Madrid. 289

Por la de Murcia. 270

Total. 559

Con motivo de la visita que ayer tarde hizo el señor Moya al Orfeón Alicantino, el director de la cultura sociedad, maestro Poveda, definiendo a riteradas peticiones, nos hizo oír la hermosa música que ha escrito para el himno solidario, compuesto por don Salvador Sillés.

El auditorio escuchó con verdadero entusiasmo la brillante página musical, no pudiendo, sin embargo, apreciar todo su valor, porque fue ejecutado a piano. Ejecutado por una banda, será de un efecto admirable, y seguramente se popularizará.

Enhorabuena entusiasta al maestro Poveda.

Fingidos agentes de la autoridad, tres individuos amenazaron anoche a un sujeto, despojándole de todos sus capitales, que consistían en 62 céntimos.

Esta mañana ha sido detenido un joven decentemente vestido que se había fugado de la casa paterna, en Cartagena.

En su propio domicilio ha sido detenido por la guardia civil del puesto de Pedreguer, el rematado Manuel Escrivá (a) Cura.

Probad el riquísimo chocolate de la acreditada fábrica LA FORTUNA, cuyo representante en esta capital es don Federico Salcedó, calle de San Fernando, número 9.

Ayer tarde a las cuatro y media se reunió en el Gobierno civil la Junta de ins-

trucción pública, y a las seis la de Beneficencia particular.

El correo de Baleares no ha salido hoy de este puerto, a causa del temporal reinante.

Urga venta piano muy nuevo, buena marca. Alfonso el Sabio, 32 2.º, doba.

NODRIZA.—Se necesita una para casa de los padres.

Daran razón calle de San Fernando, 34, 3.º

La dirección de Correos ha dispuesto no se dé circulación a muestra alguna de líquido que no vaya resguardada de una cajita ó taca de madera con serrín ó algodón en rama, en su interior, con objeto de evitar que al romperse manche la correspondencia.

Lo pensamos en crecimiento del público y del comercio en particular.

La prórroga para la redacción a metálico de los cueros del actual reemplazo, terminará el día 29 del corriente, a las tres de la tarde.

Con motivo de las próximas fiestas, el gobernador civil debe impedir que, esdudando su petición con el lema de la caridad, salgan a postular por Alicante estudiantines y grupos que no ofrezcan garantía completa de que lo recaudado sirva para tan laudables fines.

Nuestro querido amigo don José Falco Ortiz, ha contraído matrimonio esta mañana con la simpática señorita Clotilde Gómez.

Han sido padrinos de los novios don Eugenio Botí y señora.

Desearnos a los nuevos esposos una felicísima luna de miel.

Por no alterar la costumbre, ayer tarde no celebró sesión la Corporación municipal, por no reunirse número suficiente de concejales.

AVISO IMPORTANTE

Ha empezado ya el desastre de tejidos en la gran liquidación que por fin de temporada hace el popular establecimiento de tejidos EL SIGLO con rebajas asombrosas en todos los artículos.

VIERNES y SABADOS saldos, retales y gangas a la cuarta parte de su valor.

La Gaceta publica una real orden declarando que las industrias que se ejercen en más de un término municipal, están exceptuadas del aumento de 24 por 100 sobre 16 por 100 de recargo municipal que grava las cuotas asignadas a las mismas.

La Junta directiva de este Real Club de Regatas está haciendo gestiones necesarias para comprar 100 acciones de 250 pesetas cada una, con objeto de llevar a la práctica el proyecto de construir un nuevo edificio social sobre columnas, en el mismo sitio que ocupa.

La Dirección de la Compañía Arrendataria ha acordado conceder a la viuda de D. Carlos O'ceá, interventor que fué de esta fábrica de tabacos, la cantidad de 832 pesetas en concepto de pagas de tocos.

Accidentes del trabajo

Durante las últimas veinticuatro horas, se han registrado en este Gobierno civil, los siguientes:

Antonio Ripoll Giabert, de Alcoy.

Francisco Cortés Vicens, de id.

Rafael Blancas Botí, de id.

Joaquín Ortízizate Fernández, de Crevillente.

Rafael Samper, de Alicante.

Después de breves días que será instalado en esta plaza de Balmes un circo portátil de don David Barrabé, quien con una buena compañía de músicos, gimnastas y mimos, dará una serie de funciones.

Este tarde, de seis a ocho, se celebrará en nuestro primer centro de recreo, un concierto por un sexteto.

CAPILLIOL

EVITA LA CAIDA DEL PELO
CURA LA CALVICIE—PELO A LOS 30 DIAS!

Frasco 4 ptas.—Venta: Farmacia Segura, Princesa, 10 y Perfumerías y Droguerías.

EL BUEN GUSTO

Camisería especial

DE ADOLFO MORLA

Confección esmerada de toda clase de ropa blanca para caballero.—Corbatas, pañuelos, artículos de piel y géneros ds punto.

Primera casa en EQUIPOS PARA NOVIOS

17, GALATRAVA, 17.—ALICANTE

La Dirección general del Tesoro ha dispuesto que el día 2 del próximo mes de Marzo se abra el pago a las clases activas, pasivas, cieras y religiosas en su suera.

Corveza merca LA CRUZ DEL CAMPO la Sevilla, probada y es convecente en calidad superior.

Representante: Antonio Fuster, Calatrava, 13.

Se encuentra completamente restablecido de la enfermedad que le aquejaba, don José Atienza.

Ha fallecido en esta ciudad el teniente coronel de Carabineros, retirado, don Eduardo Suárez.

Mañana se celebrará en el teatro Principal el beneficio del simpático actor Leandro Martín, y por los pedidos de localidades que se han hecho del beneficio, se espera que el teatro se vea lleno en la función de mañana.

En prueba de afecto y simpatía al beneficiado, han hecho donación de su sueldo los actores que trabajan en la actualidad en este coliseo.

De todas vres nos alegramos que Leandro Martín tenga un beneficio altamente provechoso.

La Puerta del Sol

GRANDES REBAJAS DE PRECIOS
Abrigos, capes, mantas, pelizos, trajecitos y todo el género de pañería a precios desconocidos.

Teatro Nuevo

El público que anoche llenaba la espaciosa sala del Teatro Nuevo, salió sumamente satisfecho del espectáculo, no regateando los elogios para el rumboso empresario por su espléndidas en la presentación de números verdaderamente suntuosos.

El duetto Yent-Juan agradó bastante. El notable ginnasta Conreva, aparte de otros ejercicios de indiscutible mérito, emociona fuertemente, con su peligrosísimo «Salto de la muerte», pero el número verdaderamente atractivo es el de la bella y renombrada «Completista» Raquel.

Con una afinación extraordinaria, gracia natural y desenvoltura inocentemente sicalíptica, atrae, por grados sucesivos, las simpatías del auditorio.

Sería siempre muy aplaudida, y lo sería más todavía si suprimiera «complets» tan subidos de color como el última que cantó anoche.

CINE-SPOR

Después de introducidas importantes reformas en el local que ocupa este Salón, celebró anoche su reapertura, que fué un verdadero acontecimiento artístico.

Cine Sport que es hoy uno de los más elegantes y cómodo local, pre-

sentaba un hermosísimo aspecto, pues todas sus localidades hallábanse totalmente ocupadas por un selecto y distinguido público que comentaba con elogios sinceros las admirables reformas llevadas a cabo por el distinguido empresario D. Antonio Segura.

Nosotros también felicitamos calorosamente a este señor, y le deseamos pues, verdaderamente a ello se ha hecho acreedor, mucha suerte en todo.

El espectáculo culto y divertidísimo que anoche nos apareció causó la admiración y las delicias del público que prodigó entusiastas ovaciones a los notables artistas que anoche debutaron.

La compañía cómica que dirige el celebrado actor señor Benlloch, merece ser vista por el público alicantino, pues en el género valenciano que con tanto acierto cultivan, les espera una buena temporada de ovaciones. Todos los artistas que la componen muy bien en sus respectivos papeles.

El repertorio que es lo más selecto de los mejores autores valencianos, es muy extenso y variado. También harán algunas comedias del género del teatro Lara, con el fin de dar más amabilidad al espectáculo.

El trío Nebot, es lo que se dice una maravilla. Arte, delicadeza, precisión y asombroso ajuste es lo que caracteriza a estos notabilísimos concertistas. En la grandiosa obra de complicado mecanismo «Sinfonía de Guillermo Tell», estuvieron hechos unos artistas.

La ovación fue estruendosa y a instancias del público ejecutaron dos preciosas composiciones musicales fuera del programa, que igualmente fueron aplaudidas con entusiasmo.

Aseguramos a la Empresa, con estos elementos un brillantísimo resultado bajo todos conceptos.

Para esta noche se anuncia una gran función poniéndose en escena bonitas piezas valencianas y un gran concierto por el brillantísimo trío Nebot.

Marítimas

Durante las veinticuatro horas últimas, han entrado y salido de nuestro puerto los buques siguientes:

ENTRADOS

Vapor Bazán, de Vigo con carbón
Vapor E. R. Boman, de Huelva con mineral.

DESPACHADOS

Vapor Almagro, para Cartagena, con carga general,
Vapor Itálica, para Bilbao con carga general.

PASTOR

DENTISTA

16, Princesa, 16

Sombrererai

ANTÓN

Camisería

Esta casa anuncia a su numerosa clientela y al público General, que ya se han recibido los últimos modelos de la temporada de Invierno, en son breros de FIELTRO de las mejores fábricas del país y del extranjero.

Fabricación de gorras últimos modelos. Nuevas remesas en telas para camisas. Un inmenso y variado surtido en corbatas, cuellos y puños.

NOTA.—Se reforma toda clase de sombreros para caballeros, niños y señoras.

Gran taller de vaciados en yeso, escultura, talla y objetos de cementos, de Angel C. Fernandez y Ramón Ripoll
Calle de Sagasta (antes San Francisco) núm. 55.—ALICANTE

E. BOTÍ CARBONELL

Ferretería, Quincalla, Perfumería
y Depósito de Explosivos
MAYOR, 13, 15, Y 17 Y MUÑOZ, 1.—ALICANTE

Gran centro de la moda

LA PUERTA DEL SOL

López Olmos y C.
Plaza Castelar, 1 y Constitución, 16

Inmenso y variado surtido en toda clase de tejidos.—Camisería, Corbatería y géneros de punto.—Pañería y Mantas para viaje. Confecciones para señoras, caballeros y niños.—Casa especial en géneros negros y blancos.—500 abrigos MODELO DE PARÍS para señora, vendidos por cuenta del fabricante.

PRECIO FIJO

Pianos, Pianolas, Gramófonos

Alquileres: Plaza del Teatro, 4-Alicante

Pianos Pleyel, Erard, Gaveau y todas marcas renombradas del país y extranjero.
Gramófonos y Discos, Pianos de cola y de manubrio, Armoniums y Organos.
PIANOLAS: aparato para tocar el piano sin saber música.
Banquetas, Fundas, Candelabros, Cubreteclados, Aisladores, Musiqueros, Asas, Taburetes, Ruedas para los pianos, Bujías eléctricas, Cajas para embalar pianos, Candelabros luz eléctrica última novedad.

Alquileres, Plaza del Teatro, 4. Alicante

LA ROSA DE ORO

Labradores 9, Alicante

Gran liquidacion por cesacion de comercio

Boas piel, Mongolia y liebre, Bordados, Puntillas, Blusas lana, Camisetas, Cúbre corsés, Medias, Calcetines, Paraguas, Sombrillas, Abanicos, Sedas pongís, Rasos, Terciopelos y todos cuantos artículos encierra el ramo de Paquetería, Mercería y Novedades.

Precios ventajosísimos

NO CONFUNDIRSE LA ROSA DE ORO

Gran liquidacion por cesacion de comercio

Ricardo Muñoz, contusión en la cara dorsal del pie izquierdo.

Guardia para mañan: médico, don Francisco Benitez, y Miguel Gueri; practicante, don José Mingot.

Temporada de 1907 al 1908

Desde el día primero de Octubre ha quedado abierto el despacho de OSTRAS, en el acreditado establecimiento de la Carretería Maier, Mayor, 7, á domicilio y en el local, además se sirven chocolates económicos y especiales y ceñas epícuras, desde una peseta en adelante.

Cocina francesa y española, fiambres de todas clases y patatas fritas á la inglesa.
Aperitivos, vinos y licores y servicio permanente de noche y día.
No dejen de visitarle y no equivocarse, Mayor, 7, frente al Pasaje de América.

Bafael Huertas

Fábrica de gaseosas y depósito de cervezas de las mejores marcas

BODEGAS ALICANTINAS
de RICARDO MADRID
VINOS FINOS DE MESA

Clareta y tinto en botella 3/4 litro, desde 0'20 á 0'30 pesetas.—Cántero de 2'50 á 3 pesetas.

Valdepeñas extra, en botella 3/4 litro á 0'30 pesetas.

Blanco superior, especialidad de la casa, 0'35 pesetas botella.

Grandes existencias en vinos de Jerez, desde 1'50 á 6 pesetas botella.

Rioja, de todas marcas.

Aceites superiores de Biar, á 0'70 pesetas libra y 18 pesetas arroba.

Servicio á domicilio

en Barriles y Botellas

SAGASTA. NUMERO 39

BODEGA
"LA CEPA DE ORO"
de F. PANISCO BARBER

Vinos claretes y tintos, á 20 y 25 céntimos litro, mecha, 15 y 20 idem.

Gran depósito de toda clase de vinos generosos y licores.

Plaza de Hernán Cortés, 16 y San Ildefonso, 18

Contabilidad, Francés, Caligrafía
Honorarios módicos

Avda. 29, 2.º—ALICANTE.

ESCUELA MODELO

PARA NIÑOS

Calle de Calderón y calle de Juan de Herrera
(Detrás de la calle de San Vicente)

Salones construídos según las prescripciones de la Higiene y la Pedagogía.—Pacios para recreo de los alumnos.—Gua corriente y abundante—Filtros—Ventiladores en cada salón—Gimnástica.

Dibujo—Solfeo—Francés—Trabajos manuales—Escursiones escolares.

ENSEÑANZA MODERNA

NUMEROSOS PROFESORES

PRECIOS ECONÓMICOS

HAY CLASES DE NOCHE

PELO O VELLO desaparece en tres minutos usando el depilatorio inofensivo de GÓMEZ MORA

Se garantiza su bondad y lo usan hasta las señoritas de cutis más delicado. No confundirlo con otros parecidos, desconfiar de las imitaciones. 2'50 pesetas frasco. Se remite por correo certificado por 3'25 id., dirigiéndose á su autor, Mayor, 23 y 25, Farmacia.—Alicante.

Academia Politécnica

DIRIGIDA POR

D. Antonio Muñoz Ramón

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos

Preparación completa para carreras civiles y militares

TORRIJOS, 7, DUPLICADO, 1.º 2.º

Riera Hermanos

Secciones, desde las seis y media en adelante.

Comisionista en frutas y hortalizas

Despacho y Almacenes: Postiguat, 5 y 7

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL

Gran Compañía Cómica lírica dirigida por los señores Poveda-Fons.

Función para esta noche:

La Viejecita.—La Trapera.—Moros y Cristianos

TEATRO NUEVO

Compañía mímica dirigida por el Pierrot José Vidal.

Todas las noches, variedades por notables artistas.

Precio: entrada general, 10 céntimos; preferencia, 20.

CINE SPORT
Todas las noches sección de variedades en este salón, por reputados artistas de este género.

Entrada gral. 15 céntimos.—Preferencia, 30 idem.

SALÓN NOVEDADES

Todas las noches exhibición de bonitas cintas cinematográficas.

En todas las secciones tomarán parte reputados artistas.

Entrada general, 15 céntimos.—Preferencia, 30 id.

ZAPATERÍA de Luis Sirvent
Torrijos, 20.—ALICANTE

ALICANTE

Imprenta de Miguel Sirvent

Rafael Terol, 3.

Servicio Telegráfico

Lo de Marruecos

Tranquilidad

Madrid 27 (9 m.)

Comunican de Melilla que marcharon á sus casas los licenciados del Ejército.

Esto demuestra que la tranquilidad es completa en el campo moro y que el general Marina no considera necesarias más fuerzas de las que suman los nuevos reclutas que han de incorporarse inmediatamente á las filas.

El «Friant» á Marruecos

Madrid 27 (9'15 m.)

Comunican de Cherburgo que el comandante del crucero Friant ha recibido orden del ministro de Marina de preparar y alistar el buque para marchar á Marruecos.

Zarpará el jueves con rumbo á Casa Blanca.

Osma en Biarritz

Madrid 27 (9'30 m.)

De Biarritz telegrafian comunicando que el exministro de Hacienda español señor Osma, ha llegado á dicha población.

Permanecerá una temporada, descansando y reponiendo su quebrantada salud.

Corrida desastrosa.—Dos matadores gravísimos

Madrid 27 (9'45 m.)

Dicen de Lima que el domingo último se celebraba una corrida de toros en honor de los marinos de la escuadra yanqui.

Dos de los matadores eran españoles y los dos resultaron heridos de suma gravedad.

De uno especialmente témesese que fallezca.

Vicecónsul expulsado.—Indignación de los españoles

Madrid 27 (10 m.)

Cablegramas de Caracas dan cuenta de haber sido expulsado de aquel territorio por orden gubernativa el vicecónsul de España.

Parece ser que no era muy correcta su conducta.

La indignación de los españoles allí residentes es muy grande.

Entierro

Madrid 27 (10'15 m.)

Telegrafian de Málaga comunicando que se ha verificado el entierro del general Bonza, fallecido ayer.

Al fúnebre asistió numerosísima concurrencia.

Temporales en el Norte

Madrid 27 (10'30 m.)

De las provincias marítimas del Norte telegrafian que reinan grandes temporales en el Cantábrico.

Todos los barcos están anclados en los puertos, habiéndose refugiado algunos extranjero.

Han naufragado varias lanchas sin que se tengan noticias de desgracias personales.

Insistencia

Madrid 27 (10'45 m.)

Insistese en que se admitirá la dimisión al Gobernador de Barcelona.

Suena el nombre del actual gobernador de Zaragoza, para sustituir al señor Ossorio y Gallardo.

Condiciones

Madrid 27 (11 m.)

En la primera quincena de Marzo se publicarán las condiciones que han de servir para la subasta de construcciones navales.

La escuadra austriaca

Madrid 27 (11'15 m.)

Según las noticias oficiales que tiene el Gobierno, la escuadra austriaca llegará á Barcelona el día 10 de Marzo.

La componen tres acorazados y varios torpederos.

Perpen.

CASA DE SOCORRO

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico establecimiento las siguientes curas:

Josefa Soler, contusión con trombus en la región occipital.

Manuel Monllor, herida contusa en la región superciliar izquierda.

Conrado Monserrate, contusión con trombus en la cara anterior tercio medio de la pierna izquierda.

Antonio Torregrosa, pequeña herida punzante en la región lumbar derecha; otra en la región dorsal de la mano derecha, y otra en la palma de la misma mano.

Almacenes de

EL SIGLO

SUCESOR DE

Navarro Hermanos
MAYOR Y PASAJE DE AMÉRIGO

Grandes existencias en toda clase de tejidos.—Pañerías y novedades para señoras, caballeros y niños.—Casa especial en Camisería, Corbatería y géneros de punto PRIMERA EN PANUELOS, DE MANILA, bordados y lisos.—Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños.—Especialidad en géneros negros y blancos.

5.000 capas, rusos, gabanes y pelizas para caballeros, desde 15 pesetas.—PRECIO FIJO

